

Information

電気牧柵等に使用したバッテリーの処分について

現在、町内各所にて、農作物への被害防止のために電気牧柵が使用されています。この牧柵に使用したバッテリーを処分する際に、町が行っている廃乾電池の回収に混ぜて排出される方が増えています。

廃乾電池の回収は、一般家庭から出る資源ゴミ（一般廃棄物）として回収していますが、農業等で使用した資材については産業廃棄物となり、回収することはできませんのでお知らせします。

また、一般家庭から出る車等のバッテリーについても回収はしておりませんので、併せてお知らせします。

バッテリーの処分については、販売元にご相談いただき、絶対に廃乾電池の回収場所には出さないようお願いします。

問 役場 環境保全課

廃棄物対策係
内線2132



Information

おひなさまに会いに行きませんか



日吉地区・下鍵山商店街中を彩るおひなさまに、明星草庵の豪華絢爛な座敷雛。今年も下記の日程で「四万十街道ひなまつり」を開催します。みなさんぜひおひなさまたちに会いに来てください。

◆開催期間 3月21日(土)～4月3日(金)

◆開催場所 明星ヶ丘および下鍵山商店街周辺

問 役場 生涯教育課

文化スポーツ係 内線4112

Information

日吉夢産地、リニューアルオープン

道の駅日吉夢産地のリニューアルオープンを記念して、下記のとおり「落成式および感謝祭」が開催されます。これまで以上に便利になった日吉夢産地へぜひお越しください。

◆日 時 3月22日(日) 10時～15時

※9時～ 落成式

◆会 場 日吉夢産地イベント広場

◆内 容

- ・うまいもん市(きじ鍋ほか)
- ・音楽の集い(武左衛門太鼓・北宇和高校吹奏楽部演奏ほか)
- ・しいたけまつり(体験コーナーほか)など

◆その他

「ひな祭り CYCLING 2015」同時開催

※参加者募集中! 詳細は鬼北町教育委員会(内線4111)までお問い合わせください。

問 道の駅日吉夢産地 ☎44-2340

Topics

一蹴入魂、勝利を目指して

1月10日・11日の2日間、松山市の愛媛県総合運動公園球技場で、「EBC杯愛媛県少年サッカー大会」が開催され、鬼北町から近永スポーツ少年団サッカーチーム「鬼北TIGRINHO」が出場しました。

出場した選手たちは、練習の成果を発揮すべく熱戦を展開。参加チーム110チーム中5位という好成績を収めました。また、その試合内容やプレイが高く評価され、県新人大会の武田龍馬くんに続いて、同チームの武田大輝くん＝成川＝が愛媛県優秀選手に選ばれました。



◀「鬼北TIGRINHO」の選手たち